

殿山第二小だより



【 2学期が始まりました 】

37日間の夏休みを終えて、本日より、2学期が始まりました。子どもたちの元気な声に学校も活気づき始め、うれしい限りです。

夏休みの間も猛暑日が続き、ご家族の体調管理には随分苦勞が多かったのではないのでしょうか。まだまだ残暑厳しい日が続きそうです。常に健康第一、安全第一を意識しながら、子どもたちの学校生活が1学期以上に有意義なものとなるよう、明るく・前向きに「今できることを精一杯、やり切る！」実りある2学期にしていきたいと思います。どうぞ、今学期も本校教育活動に、保護者の皆様のご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

【 夏まつりのお礼 】

先月の7月20日(土)、殿二校区コミュニティ・自治会主催の第30回納涼夏まつりが盛大に開催されました。多くの子どもたちがゲーム等を楽しみ、また、まつりの最後に打ち上げられた花火には、大人も子どもも大興奮でした。

松本コミュニティ会長様をはじめ多くの地域の方々、そして殿ニッコリ保護者会の保護者の皆様のご尽力のおかげであると心より感謝申し上げます。テーマ「人と人とのつながり、安全・安心のまちづくり」が体現できたすばらしい“夏まつり”であったと思います。ありがとうございました。



【登校時の見守りについて】

1学期末にミルメールと学校だよりでお知らせをさせていただきましたが、**8月26日(月)～8/30(金)**の間、朝の交通安全見守りボランティアの方がどうしても手薄になります。

つきましては、お忙しいとは思いますが、2学期の始めの週ということもあり、可能な範囲で各地区の危険なところや集合場所等に立って、子どもの安全を見守っていただけると助かります。

時間は、7時55分～8時10分ぐらいです。(地区によって集合時刻等の違いがあります。)

何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

【 体育館空調 (エアコン) 設備工事について 】

8月20日(火)～9月8日(日)の間、体育館の空調設備工事が行われることとなりました。これにより、体育館での活動が今までより快適になると考えられます。9月9日(月)から体育館は使用可能となりますが、検査等の関係で体育館の空調使用は、10月1日(火)から(予定)となります。

今後とも、子どもたちが少しでも活動しやすい環境整備に努めていきたいと思っております。

【 ぼーち（子どもの気持ちの可視化）の活用について 】

2学期も1学期と同様に「ぼーち」の取り組みを行っていきます。特に、長い休みの後の学期始めは、子どもたちの気持ちも不安定になりがちです。その児童の些細な気持ちの変化を早期に捉えて、児童の気持ちに寄り添うためにも「ぼーち」を活用しています。

ご家庭でも、心配なこと、不安なこと等を一人で抱え込まず、身近な人に相談するように、お子さまに声かけをよろしくお願いいたします。

【 まなびポケットについて 】

「まなびポケット」にご登録をしていただき、誠にありがとうございます。運用にあたっては、欠席連絡やミルメールでの情報共有、配布物等を「まなびポケット」でさせていただくというものです。

なお、令和6年9月2日（月）を本格実施とさせていただきます。8月中は、試用期間のため、紙媒体での文書配布（8/30まで）やミルメールでの情報発信（こちらは当面の間）の併用を行います。

保護者の皆様には、何卒ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

【 学校の様子について 】

2学期も子どもたちの日々の様子や学校の取り組みを「殿二小ブログ」で発信しています。

「殿二小ブログ」でしか見られない情報が盛りだくさんです。

ほぼ毎日、更新しています！

児童用タブレットのホーム画面からも見られるようにしています！

そのおかげで、学校の様子を多くの人に閲覧してもらえています！

ぜひ、スマートフォン等でホーム画面に追加してご利用してみてください。

学校ブログQRコード

